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 １月４日(月)、北中の令和３年が始まりました。 
 正月が明け、今年は一般社会と同様に「仕事始め」
の日に学校が再開されました。北中
生徒のみなさんは、どのような「新
年の抱負」を立てましたか？何事も
「節目」は大切にすべきです。今年
もみなさんが心身ともに成長･前進
してもらえるように、先生達も全力
でサポートしていきますので、よろ
しくお願いします。 

 保護者の方々へお願いいた
します。 
令和２年末より、新型コロナ

ウイルス感染症の第３波が福
岡県にも猛威を振っています。
感染者は連日２００人を超え、
最大レベルでの警戒が必要な
状況です。北中においては、２
年生が楽しみにしていた修学
旅行を延期せざるを得なくな
り、大きなダメージを受けまし
た。 
今後も部活動における新人

大会への参加など、難しい状況
が続きますが、「安全」を第一に
考えて判断し、お知らせいたし
ますので、ご理解とご協力をよ
ろしくお願いいたします。 
 学校では、再度、各担任から
○マスク○手洗い○３密回避に関する指導を学級活
動で一斉に行い、その後も生徒のみなさんに向けて、
継続して注意喚起しております。 

 
１月４日(月)、体育館に
おいて２学年生徒のみ
の集会となりましたが、
新生徒会役員「認証式」
が行われました。役員一
人ひとりに「認証状」が
手渡され、決意をさらに
強くしてくれているようでした。 
 最後に、新生徒会長の森 雅樹さんの代表挨拶があ
りました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
先生や生徒のみなさんは、年数を重ねるたびに入れ

替わりますが、この古賀北中学校は、今後５０年も１
００年も存続していきます。 
私たちは、１００年後も母校の古賀北中学校がすば

らしい学校文化を継承している学校にしなければな
りません。そのためには、全校生徒で「つなぐぞ」と
いう思いをもって学校文化を受け継ぐ態度を養って
いくことが大切です。生徒会役員は、生徒一人ひとり
のことを考えて取り組みを企画したり、目標・目的を
示したりするリーダーであっ
てほしいと思います。また、
それをしっかりと支える生徒
のみなさんであってほしいと
願います。 

令和３年、新しい気持ちで 
スタートしましょう！ 

新型コロナウイルス感染症 
第３波の猛威！気を引きしめて！ 

新役員「認証式」 新リーダーを
全校生徒で支えていきましょう 

令和３年正月の北中メタセコイアの林の朝焼け 

森 新生徒会長あいさつ 
 
２年生のみなさん、 

こんにちは。今年一年、 
生徒会長として頑張り 
ます、森雅樹です。 
 早速ですが、今日は 
みなさんにひとつお願 
いがあります。それは、 
どうか生徒会の活動に 
今まで以上に興味を持 
ってほしいということです。立ち会い演説
会でいったことと同じ事になりますが、生
徒会というのは、ここにいる役員だけが活
動を提案するだけで成り立つものではあり
ません。みなさんの意欲的に活動に取り組
む姿勢や協力があって始めて機能します。 
 みなさんの力で温かな学校をつくってい
きましょう。 
 今年も「もりあげ隊」や「挨拶運動」は行
っていくので、ぜひ参加してみてください。 
 生徒会役員全員で、北中のみなさんを引
っ張っていきたいと思います。 
 どうか、応援よろしくお願いします。 

回覧用 



＜令和３年 ２月の主な予定＞ 

 

※2/2～2/4 北九州地区私立入試 
※2/5 (金) 福岡地区私立前期入試 
※2/9 (火) 公立高校推薦入試、青松Ⅰ期① 
 2/10(水) 青松Ⅰ期② 
◇2/9 (火)～2/12(金) 後期期末考査 
      ○1･2年…2/9、2/10、2/12(3日間) 
      ○3年…2/10、2/12(2日間のみ) 
※2/13(土) 福岡地区私立後期入試 
◇2/18(木) 3年クラスマッチ（予定） 
※2/21(日) 国立高専入試 
◇2/22(月) 2年クラスマッチ（予定） 
◇2/25(木) 総合専門委員会 

 １月１０日（日）、古賀市成人式が行われました。５
年前に北中を卒業した新成人になった先輩方です。 
 今年は、新型コロナウイルス感染防止対策として、
古賀市の成人式は、母校の３中学校に分散して行われ
ました。きれいな晴れ着姿や凜々しいスーツ姿に身を
包み、北中の先輩方にとって節目の儀式でした。 
 古賀市を離れ、就職していたり、大学に進学してい
たりと、久しぶりのふるさとを満喫している先輩も多
かったようです。しかも自分たちが学んだ校舎や体育
館で仲間と再会できるとは、感慨深いものだったと思
います。 
 コロナ禍の中、式を準備することに大変苦労してく
ださった市役所の方々に、感謝の意を伝えている先輩
の言葉に「さすが大人だな」と感動しました。 

 １月１５日(金)、令和３
年度新入生説明会を行い
ました。 
 当初の予定では、午前中
より現小学６年生と中学
１年生との交流活動や体
験授業を予定していまし
たが、感染拡大状況を心配
し、交流は延期し、保護者
向けの説明会のみを実施
しました。 
 説明会では、制服などの
物品購入、中学校での学
習･生活面の概要などを説
明し、入学に備えてもらい
ました。 
 延期となった現小学６
年生の交流活動･体験授業
については、感染状況を見
ながら３月に実施したい
と考えています。 
 新しい北中の仲間が入
学してくる日（4月 9日）
を楽しみに待っています。 

 １月２５日(月)、地震を想定した避難訓練を行いま
した。今回の訓練は、地震発生⇒津波に対する対応が、
主な訓練内容でした。各学級では、どうしたら自分や
仲間のみの安全を守ることができるかなど、ワークシ
ートを使って考えたり、「古賀市ハザードマップ」を見
ながら有事の際に避難する場所や危険箇所を確認し
たりしました。「もしも」の時にしっかり備えてほしい
と思います。 

 
 毎週水曜日、千鳥駅前で、
通勤されている方や登校す
る高校生へ「北中もりあげ
隊」の参加者が爽やかな挨拶
を投げかけています。 
この頃、挨拶を返してくれ

る方が増えてきたように思
えます。地域を明るく、温か
くすることに大いに貢献で
きているようです。  
新生徒会会長 森さんの挨

拶の中にもあったように「日
本一温かな学校」を生徒･教
職員･保護者･地域とで力を
合わせてつくっていきたい
と思っています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

古賀市初?! 母校での「成人式」 
北中の先輩方の晴れ姿でした 

令和３年度新入生説明会 

地震・津波を想定した 
避難訓練（防災学習）実施 

地域貢献活動 頑張っています 
「千鳥駅前あいさつ運動」(毎週) 

成人式が終わり、記念撮影する新成人の先輩方 

各学級での防災学習の様子 


